

L'Abéille

de la Nouvelle-Orléans Journal Hebdomadaire Fondé le 1er Septembre 1827

La Fin de l'Abéille

C'est avec regret nous annonçons à nos lecteurs et amis que la publication de l'Abéille par le Times-Picayune doit cesser le 28 Décembre. Elle aurait célébré son centenaire en 1927.

L'Abéille fut fondée en 1827 par M. François Delaup. Il est décédé le 27 juin, 1878 à l'âge de 80 ans.

Les Termites Gascons

Les Termites, beaucoup plus anciens sur le globe que les abeilles et les fourmis, ont des sociétés tout aussi parfaites, et leur importance économique est telle qu'ils méritent une place de choix dans la vulgarisation scientifique.

Dans la souche termitière, on voit grouiller une multitude d'individus, agiles comme des fourmis auxquelles ils ressemblent grossièrement et qui, pour la plupart, sont des ouvriers.

EN MARCHANT VERS L'EST OU L'OUEST

Lorsqu'on marche vers l'est, on pèse moins qu'en restant immobile, et si l'on se dirige vers l'ouest, on pèse au contraire plus qu'en se tenant immobile.

OU L'ON VIT TRES VIEUX!

Ceux qui sont à la recherche du pays où l'on a chance d'atteindre un âge très avancé, feront bien de fixer leur choix sur la Lettonie.

DES VOCATIONS SINCERES

Chaque année, à pareille époque, celle qu'a dominé, nul n'en ignore, le dernier concours d'entrée au Conservatoire, candidats et candidates font leur apparition aux portes des théâtres dont ils s'apprennent à franchir le seuil, ainsi qu'une jeune fille, sûre de ses charmes, se rend à son premier bal pour une entrevue avantageuse.

Dans une douzaine de ports au moins, mouilla cette étrange flottille, pendant que de leurs yeux soucieux les passagers attendaient et espéraient. Mais la réception qu'on leur faisait était partout la même—les passagers se voyaient refuser le droit de descendre à terre et leur navire devait reprendre la mer.

A L'ANGLAISE

"L'Avenir" raconte cette amusante anecdote: A propos du "débinaïge", si facile pour lui-même, auquel M. Lloyd George se livre, aux Etats-Unis, sur la politique, trop française à son gré, de M. Poincaré, un de nos grands colons nous citait cette anecdote:

ROMANCE

Le ciel bleu me faut-il? Qui l'azur de tes prunelles. Que me font les nids d'avril? Je sens palpiter tes ailes.

Flottille des Revenants Russes

Depuis le mois d'octobre dernier, une étrange flottille de vaisseaux de guerre rouillés, battus, faisant eau de toutes parts, ont navigué sur les mers de l'Extrême-Orient, à la recherche d'un port où ces centaines de nobles russes en guenilles—hommes, femmes et enfants—auraient trouvé un refuge.

Sur ces vieux navires de guerre rouillés d'ont des ducs, des duchesses, nobles d'hommes et de femmes d'un moindre rang, des officiers titrés de l'ancienne armée de terre et de mer du tsar avec leurs femmes et leurs enfants; de savants hommes de science, les plus belles et talentueuses femmes du théâtre russe des cantatrices d'opéra, partageant la mauvaise fortune des hommes qu'elles aiment.

Mecanisme des Volcans

A. Charleux, dans Je Sais Tout: L'opinion est que les éruptions sont causées par l'arrivée, au niveau des foyers souterrains, d'une énorme masse d'eau provenant soit de glaciers fondus, soit surtout de la mer. La mer communique, en effet, avec les couches profondes de l'écorce terrestre; et au contact du feu central, il se formerait ainsi une quantité de vapeur d'eau si considérable, et soumise à une telle pression que par la moindre fissure de l'écorce—c'est-à-dire par la cheminée des volcans—cette vapeur d'eau s'échapperait à l'extérieur, entraînant avec elle tout ce qui obstruait la cheminée ou constituait sa paroi même, blocs métalliques et rochers que la formidable chaleur venue du sous-sol a fondus et liquéfiés.

LE DINER DANS LE METRO

Paris.—Aux environs de sept heures du soir, il y avait, à la Porte Dauphine, un peu plus de monde qu'à l'habitude. C'est qu'à l'époque de l'année les proches ombrages du Bois séduisent moins les promeneurs qu'au fort de l'été où ils sont nombreux, comme on sait.

Des vestons, des smoking, de belles jeunes femmes. Et, pour guider leur groupe un magnifique cuisinier de blanc vêtue. On reconnaissait le visage spirituel et broussaillier de M. Georges de La Fouchardière, la cordiale rondeur du dessinateur Orazi et d'autres silhouettes plus ou moins familières.

PASSEZ MUSCADE!

"Passez Muscade!" telle était autrefois la formule sacramentelle des prestidigitateurs. Aujourd'hui ces donneurs d'illusions ne l'emploient guère. Ils ne se contentent plus d'escamoter une muscade, une pièce de 5 francs ou un œuf. Leur art consiste moins à ravir des objets à notre vue qu'à lui en faire apparaître tout soudain.

La Guerre Microbienne

Il y a quelques mois le général De-goutte recevait une communication d'une société secrète qui s'intitule "La Conjuraison allemande de la peste", ou il pouvait lire les lignes suivantes:

"Si les Français n'évacuent pas tous les territoires de la Ruhr et du Rhin dans le délai de quatre semaines ne relâchant pas les prisonniers et n'annulant pas le traité de paix, l'Europe entière succombera à la peste dès ce printemps. Le bacille de la peste sera répandu en France d'abord, puis dans le territoire du Rhin et de la Ruhr. Trente villes d'Europe sont en vue comme foyers de contagion. Le peuple allemand, désarmé vis-à-vis de la puissante armée de l'opresseur gaulois, est contraint à cet acte de désespoir. Comme on lui a enlevé les canons, il est forcé d'avoir recours à cette arme, la plus terrifiante de toutes."

En Orient

L'Egypte est un autre de ces pays dont les origines se perdent dans les âges préhistoriques qui sont enveloppés dans un mystère impénétrable jusqu'à ce jour.

Après Thinis, ce fut Memphis qui devint le centre de la civilisation dans la vallée du Nil. Le temple de Sisek, le Sphinx et les grandes Pyramides furent construits environ 4,000 ans avant l'ère chrétienne.

LE NOUVEAU THEATRE DE LILLE

Les Lillois ont enfin un magnifique théâtre digne d'eux, digne d'être artistique qu'ils ont toujours été leur grande ville. C'est une nouvelle tentative de décentralisation artistique, qui fait le plus grand honneur au préfet, M. Marin, et à l'actif et satisfait municipalité, qui préside, M. Delory.

LES FINANCES HONGROISES

La commission des finances de la Société des Nations, qui a étudié l'emprunt projeté pour la Hongrie d'après les conditions du récent emprunt de reconstruction autrichienne de 27,000,000 dont 10,000,000 a été souscrit par l'Amérique, a tenu deux sessions à Whitehall. Elle a discuté les déclarations de sir Arthur Salter, chef de la section économique de la Société, qui a parlé de sa récente visite en Hongrie dans le but d'examiner la situation financière et économique du pays. Elle a aussi entendu les représentants de la Hongrie, le ministre des finances Kailay et le baron Koranyi, ministre à Paris.

PREVENANCE

Pourquoi n'admettez-vous pas de ménages avec enfants dans vos logis? Parce que les ménages qui ont des enfants n'ont pas trop d'argent pour nourrir leur famille, alors ils ne peuvent pas toujours payer le proprio.